



ACTA N=22 (2020)

(ADMINISTRACIÓN 2019 - 2023)

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL G.A.D PARROQUIAL RURAL GRAL. PEDRO J. MONTERO DEL 11 DE NOVIEMBRE DEL 2020.

De conformidad con lo establecido en el artículo 318 del Código Orgánico de Ordenamiento Territorial, Autonomía y Descentralización (COOTAD), en la Sala de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Gral. Pedro J. Montero, siendo las 15H00 la Junta Parroquial Rural Gral. Pedro J. Montero, presidida por Licenciada. Soraya Sánchez Rivas y con la presencia de los señores vocales en su orden: Sr. José Carrillo Barros, Sra. Ruth Zapata, Sra. Rommy Vaca, Ing. Holger Chuqui, actuando como Secretario - Tesorero el Ingeniero. Ivis Freire Donoso; se reunieron en sesión ordinaria para tratar los siguientes puntos en el orden del día.

- 1. Lectura y aprobación del acta de sesión ordinaria celebrada el día 23 de octubre del 2020.**
- 2. Informe de presidencia.**
- 3. Varios y resoluciones.**

Previo a la instalación de la sesión ordinaria el Secretario - Tesorero informa a la Señora Presidenta que existe el quorum absoluto.

La Señora Presidenta - pone en consideración de los señores vocales el orden del día establecido mediante convocatoria No.22-2020 de fecha 10 de noviembre de 2020 para que mocionen su aprobación y someterla a votación.

El Ingeniero. Holger Chuqui - en uso de la palabra mociona se apruebe el orden del día, moción que es respaldada por la Señora. Ruth Zapata.

La Señora Presidenta ordena al Secretario - Tesorero someta a votación la moción presentada, la misma que obtiene los siguientes resultados:

Lcda. Soraya Sánchez	a favor
Sra. Rommy Vaca	a favor
Sra. Ruth Zapata	a favor
Sr. José Carrillo	a favor
Ing. Holger Chuqui	a favor

Aprobando los señores vocales por unanimidad el orden del día.

La Señora Presidenta ordena al Secretario - Tesorero de lectura al primer punto del orden del día.

1.- Lectura y aprobación del acta de sesión ordinaria celebrada el día 23 de octubre del 2020.

El Secretario Tesorero informa a la Señora Presidenta que está en consideración el primer punto del orden del día.

La Señora Presidenta ordena al Secretario - Tesorero proceda a dar lectura del acta de sesión ordinaria anterior, una vez dada la lectura del acta la Lcda. Soraya Sánchez Rivas, en uso de la palabra mociona se apruebe el primer punto del orden del día, moción que respaldada por la Señora. Rommy Vaca.

La Señora Presidenta ordena al Secretario - Tesorero someta a votación la moción presentada, la misma que obtiene los siguientes resultados:

Sra. Rommy Vaca	a favor
Sra. Ruth Zapata	a favor
Sr. José Carrillo	a favor
Ing. Holger Chuqui	a favor
Lcda. Soraya Sánchez	a favor

Aprobando por unanimidad los señores vocales la lectura del acta de sesión ordinaria anterior celebrada el día 23 de octubre.

La Señora Presidenta ordena al Secretario - Tesorero de lectura al segundo punto del orden del día.

2.- Informe de presidencia.

El Secretario Tesorero informa a la Señora Presidenta que está en consideración el segundo punto del orden del día.

La Señora Presidenta - compañeros vocales dentro del informe y dentro de este punto de orden





GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL

Gral. Pedro J. Montero

Adm. 2019-2023



daré a conocer las actividades realizadas durante el mes de octubre.

El jueves 01 el Señor. Juan Ortega de recinto. Cañaverl nos hizo llegar un listado para que de nuestra parte se le entregue kits de bioseguridad para los moradores del sector.

En este día también tuvimos la visita del Mayor de la Policía Nacional Señor. Carlos Suárez quién vino a socializar el proyecto que ellos tienen pensado implementar que es una unidad de caballería en la Parroquia Yaguachi Viejo Cone, en donde tienen un terreno de aproximadamente 11 hectáreas para complementación de sus actividades como policía montada, de su parte vino acompañado de la jefa política del cantón Yaguachi Señora. Flor Intriago junto con la Ingeniera. Elsa Alvarado presidenta del GAD Parroquial de Yaguachi Viejo Cone.

Este centro o unidad que quieren construir también sería sede de acopio para la realización de cursos y capacitaciones para elementos de la policía nacional, entre las gestiones que ellos han realizado es con el GAD Municipal del cantón Milagro quien le cooperaría con maquinaria para el relleno y nivelación del terreno y su acercamiento también fue buscando de nuestra colaboración a lo cual manifesté que en la situación que estamos atravesando por la reducción de presupuesto, por ahora no estábamos en condición de ayudarlos y en lo que podía colaborar es facilitándoles los contactos de las empresas asentadas en territorio para que gestionen con ellos la cooperación que requieren para su proyecto.

El viernes 02 participé de una reunión virtual por la plataforma zoom con la Ingeniera. María Eugenia Castro presidenta de la fundación Dale, el Ingeniero. Cervantes que es el coordinador y la Doctora. Cintia Hock coordinadora general de la fundación de su parte socializando las actividades que ellos realizan dentro del ámbito de la corresponsabilidad social en áreas como: salud, educación, desarrollo comunitario, también dieron a conocer los sectores en donde intervienen como son zonas de influencia en los perímetros cercanos donde se asientan las plantaciones de banano de la compañía. Dole; asistiendo con medicinas, capacitaciones de beneficio para los moradores aledaños a las plantaciones de banano, manifestándome de su parte que en el recinto. Cristo Rey y La Gloria habían acudido con una brigada de salud y en el recinto. Cañaverl impartieron un taller de concientización del cuidado del medio ambiente y posiblemente para el 2021 quedaron en coordinar actividades con nosotros como junta parroquial para llegar con capacitaciones y brigadas médicas a otras comunidades a nivel local.

El lunes 05 de parte del Ingeniero en Sistemas. Eddy Moreno vino a presentarnos y ofrecer su producto que es un aplicativo informático dentro de la página web institucional para publicar toda la información que demandan las normas legales como la LOTAIP y en ella transparentar nuestra gestión institucional.

El martes 06 recibimos y dimos el acompañamiento a la brigada de salud de la fundación Dale en la cabecera parroquial quienes asistieron con medicina y atención para los moradores de la localidad.

El miércoles 07 participe en la reunión de sistematización de las prioridades del presupuesto participativo con los integrantes del Consejo de Planificación local, también se hizo la entrega de los kits de alimentos a personas con discapacidad según el listado que nos entregó el Mies que fueron un total de 30 usuarios del proyecto, de igual manera participe en la entrega simbólica de ayudas técnicas a personas en condición de vulnerabilidad donado por la Señora. Ofelia de Falcón primera dama del cantón Yaguachi.

El lunes 12 participe de la sesión ordinaria del GAD Parroquial, por la tarde me reuní con el Doctor. Verá director distrital de salud de Yaguachi por el tema del manejo y novedades en los centros de salud a nivel del cantón, donde moradores habían manifestado la escasez de medicina en los centros, refiriendo de su parte que por esos días la medicina estaba lista para ser distribuida en los centros de salud y que ellos habían pedido en base a registros históricos más no por registros o estadísticas de enfermedades en personas para lo cual nosotros le transmitimos que hoy en día existen muchas personas con diabetes, hipertensión entre otras que se están incrementando y que en base a esos registros deberían hacer la adquisición de medicinas y las personas tengan facilidad de acceso a las mismas para el tratamiento de su enfermedad.

El doctor también nos indicó que por el momento ha suspendido la emisión de certificados a personas con discapacidad.

Dirección: Av. Teodosio Vaca y Segundo Espinoza
Teléfonos: 04-2717117 - 0994433094

Mail: jppjmontero@gmail.com - info@gadpedrojmontero.gob.ec
Cantón San Jacinto De Yaguachi - Guayas - Ecuador





GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL

Gral. Pedro J. Montero

Adm. 2019-2023



De nuestra parte en esa reunión logramos conseguir se derive un tanque de oxígeno para el centro de salud local para brindar la debida asistencia a personas que presenten problemas respiratorios por lo del COVID-19 y más ahora que se rumora de un rebrote de casos de contagio a nivel nacional, pero hasta la fecha no lo han hecho llegar.

El martes 13 se coopero con la retroexcavadora para la colocación de postes para la implementación del proyecto de alumbrado público desde el redondel de Virgen de Fátima - Boliche hasta la entrada de la Cabecera Parroquial de nuestra localidad, proyecto de la Corporación Nacional de Electricidad.

En este día tuvimos la visita de estudiantes de la Universidad Agraria del Ecuador de la ciudad de Milagro, para realizar un convenio de vinculación interinstitucional para el desarrollo de proyectos.

El miércoles 14 nos movilizamos con la compañera. Rommy Vaca al recinto. San Jacinto a inspeccionar la labor de limpieza y mantenimiento del pozo de agua realizado por personal de la Prefectura del Guayas, de igual manera inspeccionamos los trabajos de la colocación de postes del proyecto de alumbrado eléctrico.

El jueves 15 tuvimos la visita de la Licenciada. Carolina Romero, directora de la Unidad Educativa. Emilio Isaías Abihanna quién vino a solicitar se le ayude con productos de bioseguridad como alcohol líquido o en gel para el retorno progresivo de los estudiantes a clases, pero por este año al parecer eso no se va a dar porque no han insistido en su petición.

El viernes 16 estuvimos mediando con el ingeniero. Mora en el lugar de la compañía. Hidalgo & Hidalgo la colocación de los postes de alumbrado público en los exteriores de la compañía que según les perjudicaba, en primera instancia el ingeniero se mostró un poco alterado por la situación, pero al final entendió el propósito y con ello se cumplió el objetivo de contar con las garantías para la culminación del proyecto, también en este día se llevó a cabo en el recinto. Cañaverl el taller de protección del ambiente y recursos hídricos a los moradores por parte de la fundación Dale.

El lunes 19 de parte del ciudadano. Esteban Piza morador de recinto. Cañaverl vino a solicitar el bacheo de la vía de ingreso a la comunidad, en igual manera los moradores del recinto. La Codicia pidieron el bacheo del carretero.

El miércoles 21 participamos en el evento de aniversario de la Asociación de Personas con discapacidad Pedro J. Montero, quienes cumplieron 10 años de trayectoria y presencia a nivel local.

El jueves 22 participamos del programa de integración social de los usuarios del proyecto de adultos mayores efectuado en el recinto. San Gregorio por motivo de celebración del mes del adulto mayor.

Participamos también en la brigada toda una vida en el recinto. Samborondón donde entregamos la medicina donada por la Prefectura del Guayas a los moradores de la localidad, acto conjunto con el personal del centro de salud local, también en este día se realizó la sesión ordinaria de la junta parroquial.

El viernes 23 se llevó a cabo la revisión del documento del diagnóstico, propuesta y modelo de gestión del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial local que se encuentra en actualización, con el arquitecto. Campuzano y el técnico. José Ricardo Luque de la Secretaría Técnica Planifica Ecuador, documento al que se hicieron algunas observaciones para su corrección.

El lunes 26 tuve una reunión con el Mayor. Sandoval de la Fuerza Armada Ecuatoriana – FAE con el objeto de gestionar con esta institución la cooperación de un rodillo, motoniveladora y tanquero para el mantenimiento de caminos vecinales dentro de la parroquia ya que se tenía un contacto allí adentro, quién en la administración del señor. José Ulloa colaboró con estas labores y por su intermedio se nos facilite de estas máquinas por 7 días máximo, fue así que conversamos, hubo la buena predisposición, pero de nuestra parte teníamos que correr con los gastos de combustible, cama baja para traslado del rodillo, el pago de los choferes y si a la maquinaria le pasaba algo teníamos que repararla y en la situación que estamos financieramente consulte con el Secretario Tesorero y me manifestó que lamentablemente el presupuesto no daba para cubrir estos gastos en lo queda del año.

Por parte de la empresa pública del agua me citaron a una reunión en la Parroquia Yaguachi

Dirección: Av. Teodosio Vaca y Segundo Espinoza

Teléfonos: 04-2717117 - 0994433094

Mail jppjmontero@gmail.com – info@gadpedrojmontero.gob.ec

Cantón San Jacinto De Yaguachi - Guayas - Ecuador





Viejo Cone, en la que estuvieron presentes representantes de Petroecuador para dar a conocer dentro del marco legal la situación de los pozos ofrecidos por Petroecuador dentro de la compensación social por lo del poliducto Pascuales - Cuenca que atraviesa por las tres parroquias del cantón Yaguachi en lo que concierne a la parroquia Gral. Pedro J. Montero, sólo el terreno de Playones 2 está legalizado.

El Ingeniero. Holger Chuqui los mismos representantes de Petroecuador anteriormente manifestaron que las escrituras de Playones 2 y Tendales estaban legalizados y ahora salen con que sólo uno está legalizado.

La Señora Presidenta - esta reunión por ahora fue para socializar con nosotros el tema de los pozos posteriormente habrá otra reunión con representantes de Petroecuador y el contratista para exponer las novedades de los pozos, luego tener una reunión con los moradores para que ellos conformen un comité de usuarios del agua y se encarguen del sistema de agua y su distribución y el mantenimiento en donde ellos también tendrían que cancelar una tarifa mensual según el volumen de consumo del líquido vital.

En este día también tuve una reunión con el Mayor. Santa María del distrito de policía del cantón Yaguachi de mi parte gestionando la rehabilitación con miembros de la Policía Nacional de la unidad de policía comunitaria - UPC ubicada en Puente Payo y brinden su contingente tanto para la comunidad y también en la vía principal por los constantes asaltos que se han dado.

El martes 27 participe de una reunión con empresarios bananeros asentados en territorio para dialogar sobre la rehabilitación de la unidad de policía comunitaria - UPC; mi participación fue nada más como invitada más no como parte cooperante para esta acción y también atestiguar los acuerdos logrados para este propósito quedando en qué por parte y cuenta de ellos iban adecuar la UPC para que los policías permanezcan constantemente allí.

El miércoles 28 participe de la sesión de Conagopare Guayas en la parroquia. El Rosario donde llevaron su informe de rendición de cuentas del 2019.

El viernes 30 de participe del evento de integración social de los adultos mayores que se llevó a cabo en el parque central de la Cabecera Parroquial por motivo del mes del adulto mayor.

Compañeros esto es todo en cuanto a lo que tenía que darles a conocer dentro de mi informe.

El Señor. José Carrillo - en cuanto su informe menciono que estaba gestionando con la FAE determinadas máquinas para trabajar en el mantenimiento vial en algunos sectores a nivel local. Por cuántos días era la gestión.

La Señora. Presidenta - en el oficio que se envió la petición era por 7 días.

El Señor. José Carrillo - se analizó y reviso el presupuesto que se necesitaba para el pago de combustible, chofer y transporte del rodillo.

La Señora. Presidenta - para poder contar con la maquinaria solicitada por ese lapso de tiempo y con las condiciones solicitadas era obvio que teníamos que revisar cómo estamos presupuestariamente para incurrir en estos gastos siendo así que solicite al Secretario Tesorero un informe presupuestario el cual indicó que en el tiempo que estábamos ya a poco de un mes y semanas de finalizar el año y con la reducción que hubo en el presupuesto el mismo está casi que en su totalidad consumido y lo que hay es para cerrar el año trabajando hasta diciembre con el equipo multipropósito que tenemos.

La Señora. Rommy Vaca - en cuanto a este tema de las maquinarias que se gestionó o estaba gestionando con la FAE por estos tiempos fui al recinto. La Violeta por el asunto del camino que se estaba trabajando en el sector de Mi Recinto, hacer un recorrido de ahí aprovechamos para ver el stock que se estaba acumulando del material pétreo para bachear el camino vecinal en eso llegó un militar y me llamó la atención al ver que andaba con el chaleco distintivo de trabajo preguntándome si yo era vocal del GAD Parroquial de Gral. Pedro J. Montero, a lo que le respondí que sí, entonces me manifestó que en ese lugar él estaba esperando que le llamen porque tenía agendado para ese día empezar a trabajar con las máquinas y que yo como parte de la junta parroquial le indique a dónde es que hay que traer las máquinas, entonces me tomo desprevenida porque no tenía conocimiento de aquello y de mi parte no sabía qué decirle cómo me encontraba con los compañeros. Ruth Zapata y José Carrillo le consulté a ellos si sabían algo y ellos también desconocían del tema.

Entonces el militar nos mostró las fotos y nombres de Miryan Moran la promotora comunitaria y





GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL

Gral. Pedro J. Montero

Adm. 2019-2023



también de Soraya y nos manifestó que con la promotora comunitaria ya estaba programada la fecha en que iban a ingresar las máquinas, así mismo nos mostró en su agenda los detalles de las fechas de los trabajos que iban a iniciar en ese día y a la hora que eran las 2 de la tarde no lo habían llamado.

De su parte él se sorprendió al ver nuestro desconocimiento sobre el asunto, entonces en ese momento llamo a la promotora comunitaria y ella le respondió que se encontraba en territorio trabajando y que en ese momento no podía ir a donde él se encontraba, ya que este militar se había movilizado hacia allá también a inspeccionar y retirar un material que al parecer habían acordado por el ingreso de la Maquinaria.

La Señora Presidenta - ellos estaban solicitando 50 viajes de material pétreo, pero yo les había manifestado que esa cantidad no podíamos darle porque no la teníamos.

La Señora. Rommy Vaca - de allí nos fuimos con él al lugar donde estaban el operador de la retroexcavadora y promotora comunitaria explotando material en el río de mi parte le mencione a Myriam Moran sobre la presencia del militar y el motivo que lo había traído hasta acá inmediatamente él se acercó a conversar con ella y le dijo lo mismo que nos dijo a nosotros.

De mi parte le manifesté a la promotora comunitaria, no es que me esté oponiendo a las gestiones que se hacen, sino que no se nos ha informado ya que no sabíamos que decirle al señor a lo cual la promotora comunitaria acotó que eso aún no se había concretado y que esta gestión se dio por un contacto que ella tenía en la FAE para los acercamientos y diálogos para la maquinaria.

En ese momento el militar dijo a la promotora comunitaria que ella había quedado en ir a ver el rodillo y que por qué no había ido de su parte a retirarlo y movilizarlo hacia acá.

La Señora Presidenta - el asunto de las máquinas que se había solicitado a la FAE no se concretó porque no contábamos con los recursos que implicaba traerlas, como iba yo a comunicarles algo que se estaba gestionando sí, pero primero tenía que tener una respuesta favorable en cuanto a presupuesto para de allí transmitirles a ustedes en si estaban de acuerdo o no porque de por medio se necesitaba recursos para tener las máquinas.

La Señora. Rommy Vaca - nosotros no dejamos en duda tu palabra sólo comunicamos lo acontecido porque de nuestra parte siempre respaldamos como ejecutivo las propuestas que se plantean en las sesiones de la junta parroquial previo el análisis de pro y los contras de tal cuestión, damos nuestro apoyo y voto favorable en todo aquello que sea de beneficio para la comunidad.

La Señora Presidenta - de mi parte trate de contactarme con el subteniente el día viernes, sábado y domingo, pero no me contestó para darle una respuesta ya que luego de revisar el presupuesto no se podía porque la cama baja en traer el rodillo costaba \$500,00 USD y llevarlo otros \$500,00 USD más, allí nomás se gastaban \$1.000,00 USD sin contar lo del combustible y el pago del chofer.

El Ingeniero. Holger Chuqui - que gatos implicaba traer la maquinaria.

La Señora Presidenta - combustible de la motoniveladora, rodillo, tanquero de agua, choferes aparte darles el almuerzo y si en ese tiempo cualquiera de estos vehículos sufría algún daño nosotros teníamos que cubrir con los gastos de reparación y mantenimiento.

La Señora. Rommy Vaca - para eso mejor esperar hasta diciembre ya que el alcalde de Yaguachi quedó en destinar el equipo caminero para intervenir varias vías a nivel local con el mantenimiento.

La Señora Presidenta - el día de hoy fui al municipio de Yaguachi y consulte al alcalde si va a ingresar a trabajar en los caminos vecinales en la parroquia y el me manifestó que en lo que resta del año no va a destinar el equipo caminero para trabajar en los caminos vecinales y que el convenio de mantenimiento vial con la Prefectura del Guayas ya se terminó, pero que él iba a gestionar nuevamente para el mes de diciembre el equipo caminero mediante convenio tanto con la Prefectura del Guayas, el municipio y nosotros como junta parroquial sólo así de esa manera podía ayudarnos.

Entonces le manifesté para de nuestra parte intervenir regando material pétreo en determinados caminos vecinales, respondiéndome que así lo haga y que si la Prefectura del Guayas le daba el rodillo y motoniveladora se podía mejorar el trabajo de compactación en los caminos vecinales.

Dirección: Av. Teodosio Vaca y Segundo Espinoza

Teléfonos: 04-2717117 - 0994433094

Mail: jpgpjmontero@gmail.com - info@gadpedrojmontero.gob.ec

Cantón San Jacinto De Yaguachi - Guayas - Ecuador





La Señora Presidenta ordena al Secretario Tesorero de lectura al tercer punto del orden del día.

3.- Varios y resoluciones.

El Secretario Tesorero informa a la Señora Presidenta que está en consideración el tercer punto del orden del día.

La Señora. Presidenta – dentro del punto de orden cede la palabra a los señores vocales para que expresen algún tema en especial o particular de interés o injerencia de la junta parroquial para en pleno buscar solución o gestión del caso.

Al no existir pronunciamiento alguno de los señores vocales y más puntos a tratar la Señora Presidenta da por clausurada la sesión ordinaria siendo las 15H40 minutos, indicando que no hay resoluciones adoptadas dentro de la misma.

Para constancia firma la Señora Presidenta y vocales principales del GAD Parroquial Gral. Pedro J. Montero, conjuntamente con el Secretario - Tesorero, que lo certifican.

Lcda. Soraya Sánchez Rivas
Presidente

GAD PARROQUIAL GRAL. PEDRO J. MONTERO

José Carrillo Barros
VOCAL PRINCIPAL

Ruth Zapata Galarza
VOCAL PRINCIPAL

Rommy Vaca Morán
VOCAL PRINCIPAL

Holger Chuqui Neira
VOCAL PRINCIPAL

Lo certifico:

Ing. Cpa. Ivis Freire Donoso
SECRETARIO - TESORERO

GAD PARROQUIAL RURAL

